

KATA PENGANTAR

Puji syukur penulis panjatkan kepada Tuhan Yang Maha Esa yang telah berkenan melimpahkan berkat, kasih dan karunia serta hikmat-Nya yang tiada batas, dengan pertolongan-Nya penulis dapat menyelesaikan skripsi untuk memenuhi salah satu syarat guna memperoleh gelar sarjana S1 Pendidikan Matematika yang berjudul “Perbedaan Kemampuan Koneksi Matematika Siswa Melalui Pembelajaran *Contextual Teaching and Learning* dan Pembelajaran *Learning Cycle* Di Kelas X SMA Negeri 7 Medan T.A 2017/2018”.

Penulis mengucapkan terimakasih kepada Bapak Pardomuan N.J.M Sinambela, M.Pd selaku dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan, masukan dan saran-saran kepada penulis sejak awal penelitian sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terimakasih juga disampaikan kepada Bapak Prof. Dr. Edi Syahputra, M.Pd, Bapak Dr. Edy Surya, M.Si dan Bapak Dr. Hermawan Syahputra, M.Si, selaku dosen penguji yang telah memberikan masukan dan saran-saran dalam penyusunan skripsi ini. Ucapan terimakasih juga disampaikan kepada Ibu Dr. Izwita Dewi, M.Pd selaku Dosen Pembimbing Akademik yang telah membimbing dan memotivasi penulis selama perkuliahan.

Ucapan terimakasih penulis sampaikan kepada Bapak Prof. Dr. Syawal Gultom, M.Pd selaku Rektor UNIMED, kepada Bapak Dr. Asrin Lubis, M. Pd selaku Dekan FMIPA UNIMED, Bapak Dr. Edy Surya, M.Si selaku Ketua Jurusan Matematika, Bapak Drs. Yasifati Hia, M.Si selaku Sekretaris Jurusan Matematika, Bapak Drs. Zul Amry, M.Si, Ph.D selaku Ketua Program Studi Pendidikan Matematika dan kepada seluruh Bapak dan Ibu Dosen beserta Staf Pegawai Jurusan Matematika FMIPA UNIMED yang telah banyak membantu penulis selama perkuliahan. Juga tidak lupa penulis ucapkan terimakasih kepada Bapak Drs. Muhammad Daud, MM selaku Kepala SMA Negeri 7 Medan, Ibu Hj. Randah Julinar Nst, S.Pd selaku guru mata pelajaran matematika di SMA Negeri 7 Medan yang telah bersedia memberikan kesempatan kepada penulis melakukan penelitian di SMA Negeri 7 Medan.

Teristimewa penulis sampaikan terimakasih kepada kedua orangtuaku tercinta, Hendy Hutabarat dan Raya Debataraja yang selalu setia berdoa, memberikan kasih sayang, motivasi, mendengarkan keluh kesah penulis dan memberikan dukungan material serta spiritual yang tak ternilai harganya hingga penulis bisa memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Matematika. Teristimewa saudara-saudaraku tersayang, abangku Tohom, Edaku Ida, kakaku Romaida dan Evalindo, dan adikku Tingkos yang selama ini memberikan doa, arahan, nasehat, motivasi, dukungan serta bimbingan yang menguatkan penulis dalam proses penyelesaian skripsi ini, serta semua keluarga yang telah mendoakan dan memberi semangat bagi penulis.

Penulis juga mengucapkan terimakasih kepada sahabat-sahabatku terkasih Cantiks.5 yang selalu setia menemani, memberikan doa, semangat, serta memberi motivasi dan membantu penulis dalam penyelesaian skripsi ini. Terkhusus untuk Filadelfia SG, UKMKP UP-UNIMED, dan sahabatku Mei yang selalu memberikan siraman rohani, doa, kasih sayang, perhatian, dan dukungan. Terimakasih buat rekan se-PS, Fuznah, dan DIK C Matematika 2013 yang selalu setia bertukar pikiran, menemani, dan menyemangati penulis. Penulis juga berterimakasih buat semua pihak yang tidak dapat disebutkan satu persatu yang telah berkenan memberikan bantuan kepada penulis.

Penulis menyadari sepenuhnya bahwa penelitian ini masih jauh dari sempurna sehingga kritik dan saran yang membangun senantiasa penulis harapkan guna terciptanya kesempurnaan dikemudian hari. Demikianlah ucapan terimakasih penulis, semoga karya ilmiah ini dapat bermanfaat bagi peneliti, pembaca pada umumnya dan penulis khususnya. Dan dengan segala kerendahan hati penulis berharap akan adanya penelitian lanjutan yang dapat menyempurnakan penyusunan terhadap penulisan skripsi ini.

Medan, September 2017
Penulis,

Fitriyenny Hutabarat